

LOCAL | Urbanismo

El Consistorio firma el contrato para la redacción del Plan Especial del Cerro de Quiroga

La empresa Urbanismo y Arquitectura López-Bermúdez S.L. será la encargada de su ejecución

Redacción

Jueves 4 de agosto de 2016 - 17:56



El Consistorio prieguense y la empresa Urbanismo y Arquitectura López-Bermúdez S.L han firmado el contrato de servicio por el que esta última asume la redacción del Plan Especial de Reforma Interior (Peri-04) del Cerro de Quiroga, una de las zonas de la localidad que presenta mayores problemas urbanísticos debido a que su ordenación se ha ido posponiendo en el tiempo durante los últimos 25 años.

De esta manera da comienzo la regularización de la zona, con la redacción, en primer lugar, del estudio de

Como se hace constar en la nota de prensa remitida por el Consistorio, la duración de la redacción del mismo será de 14 meses, sin contabilizar los plazos de los informes de las diferentes administraciones competentes. Tras el procedimiento de licitación, al cual han concurrido únicamente dos empresas, será Urbanismo y Arquitectura López-Bermúdez S.L la encargada de la redacción del Plan Especial del Cerro de Quiroga, por un importe de 50.884 (más iva).

Una vez terminado este procedimiento, continuarán los diferentes trámites del expediente que deberán contar con el visto bueno del Pleno de la Corporación municipal, debiéndose aprobar las fases del documento Inicial, Provisional y Definitiva, con las correspondientes exposiciones públicas y alegaciones de vecinos. Como recoge la nota remitida por el Consistorio, en los próximos meses, una vez avanzado el documento, se mantendrá una reunión con los afectados con el fin de mantenerlos informados sobre todo el procedimiento.